

¿NO OS LES HE DICHO QUE LA DISTANCIA QUE PONE EL HOMBRE PARA VER A DIOS ESTÁN EQUIVOCADOS?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de enero de 2017  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**¿NO OS LES HE DICHO QUE LA DISTANCIA QUE PONE EL HOMBRE PARA VER A DIOS ESTÁN EQUIVOCADOS? DIOS NO ESTÁ EN UN PUNTO, DIOS ES TODO, PUES EN TI ESTÁ TAMBIÉN Y ESPECIAL EN TODOS.**

[20170129] Benditos sean todos vosotros, hermanos míos, debes seguir creyendo que hoy es vuestro día, solo hoy, porque el ayer no existe, ni el mañana tampoco, solo es este momento, este instante. Hagan, hagan lo que más puedan para superar vuestras vidas, láncense a vosotros mismos. Porque Yo os les digo, siempre será por ti todo lo que tengas, todo lo que viene. **¿Quieres más de esta vida? Pues entonces sé mejor, vuelve vuestros pies a la tierra, ya saben que eres tú el que decides por vuestra vida, y entonces esto se requiere ser plenamente espiritual para que ya empieces a tener vuestras cosas conscientemente.**

Porque Yo no vengo a sacarte del pueblo, no, lo único es tu conciencia, la conciencia del poder divino de Dios. He aquí, como siempre les he hablado, **Dios mi Padre se alegra cuando ve vencer al hijo; eso que os digo, es vuestra alma y vuestra mente. ¿O vosotros culparás a alguien o dirás que alguien te manda como eres? Yo te digo que no, vosotros son arquitectos de vuestra misma forma. Decidan hoy, para que entonces seas la persona ideal, la persona por su entendimiento.** Yo os bendigo en esta hora, os bendigo a cada uno de vosotros los que están aquí. Porque para encontrar un conocimiento, es esta la verdad, debes de estar en comunión conmigo. Y estar en comunión conmigo no es palabrear, es hacer, es SER para que vosotros estés con los pies sobre la tierra y nada te sucederá conmigo. Porque Yo te lo he dicho. **Yo te he dicho que esto es la vida eterna, esta es la vida eterna y tú debes de entrar aquí, aquí en tu corazón déjame entrar, déjame que Yo entre y haga Yo de ti una criatura de bien, una criatura espiritual.**

Porque no tienes más que buscar, no hay qué buscar, porque esto no está afuera, esto lo debes de dejar fluir de dentro de tu cuerpo, de dentro de tu alma. Pues es por eso que os te digo, cuidense los unos a los otros. Porque estos cuidados son los que hablan a través de ti y Yo a través de vosotros. Comed de este pan que es mi carne, bebed de este vino que es mi sangre.

Vosotros tienes que hacer uso para dejar todo lo que tengas que dejar, es ahí donde cada uno de vosotros tiene que sentirse feliz, contento, pero háganlo, hermanos. Porque, **recuerden bien, nada viene a vosotros, todo fluye del corazón, todo está en el corazón de vosotros, ahí está todo bueno y malo de vosotros. Y de vosotros deseas, de vosotros quieras este amor divino, este amor universal.** Y ya se han llegado los tiempos donde son vosotros los que tienes qué hacer aquí en esta tierra y dejar un mundo nuevo, un mundo de paz, un mundo de amor, un mundo de justicia. Pero esto es de acuerdo como vosotros vayáis y estéis.

Cuidense y hagan las cosas juntos, todos juntos; y ve al campo, ve a la ciudad, ve a los animales, a todo ser, que vosotros les vas a dar luz, así como Yo hago con vosotros en esta hora. Todo está en vosotros, todo, dejen de buscar, porque la búsqueda les atrasa en su camino. Es que debes creer en

tu corazón, creer en tu alma y creer este universo. Pero a vosotros les digo, no os engaños, porque en realidad nada viene, todo fluye de vosotros.

Quizás este mensaje hecho palabra no lo puedas digerir, por tanto que te han enseñado que Dios está en los cielos y baja, que los Ángeles también, que Yo mismo me fui y que estoy allá y que vendré otra vez. Todo eso, han creado esa ley propia, porque la han creído. Que Yo te diga exactamente en este momento que no viene nada, que todo fluye del corazón, os parezca raro, pero esa es la verdad. ¿Pues dónde me verán? ¿No es en tu corazón? ¿Dónde me sentirán? ¿No es ahí? ¿No es ahí donde Yo te mando a que ahí me veas, a que ahí me sientas, a que me contemples? ¿Y no es ahí donde te digo que Dios mi Padre también está? ¿No os les he dicho que la distancia que pone el hombre para ver a Dios están equivocados? **DIOS NO ESTÁ EN UN PUNTO, DIOS ES TODO, PUES EN TI ESTÁ TAMBIÉN Y ESPECIAL EN TODOS**, y a todos os cuida. Entonces, Él siempre está manifestado y siempre lo has sacado a la manifestación vosotros.

Solo dense cuenta que vosotros eres el responsable total de tu vida, es que vosotros han estado engañados que vendrá alguien y les sacará. Hermanos míos, si soy Yo en tu corazón, solo que debes verme, debes sentirme. El hecho de que no me sientas, no me sientas hoy, es porque vuestra incredulidad es mayor y la has hecho mayor que a Mí en tu corazón. **¿Ves cómo os te envuelves en las enfermedades? Las enfermedades no vienen, sépanlo bien, mis bien amados, a vosotros les digo esto, no vienen, nunca, nunca están afuera, éstas fluyen de tu corazón.** Porque son la negrura, es toda tu trascendencia, es todas tus encarnaciones lo que está aglomerado en tu corazón y de acuerdo a lo que vos hayas hecho, es como se hacen las enfermedades. Pero os quiero que te conozcas y que reconozcas que de ti emana todo, fluye todo, todo fluye y que nada viene, todo fluye. ¡Oh, mis grandes hermanos!

Hoy te adelanto todo esto, aunque sé que todavía estás pequeño, pero sé que ya es bastante saberlo y esto lo constatarás en los días venideros. Porque verás que estarás en peligro mayor y no podrás ver a Dios, verás que no están los Ángeles, no me verás a Mí mismo ahí, como vos, como este mundo, como esta entidad quiere verme, no. A menos que vosotros sepas que Yo estoy ahí y lo sientas; sientas que mi Padre no está lejos, sino está en tu corazón; sientas que los ángeles tampoco, que estos fluyen, sabrás de nosotros y te ayudaremos a levantarte, pero con esta comprensión.

¡Ay, mis bien amados! Escúchame y guárdalo en tu corazón y constátalo después en cada paso y ve que la vida es así, y dirás: Dios no está aquí, estoy perdido. Esa es una ignorancia, es de las ignorancias mayores de vuestro corazón, de vuestra mente; eso no es cierto, pero es tu creencia. **Pero hoy te preparo Yo para que cuando llegue el día, el día del juicio, os digo, no te juzgue nadie, nadie, ni mi Padre, ni Yo, ni los Ángeles, nadie te enjuicia, porque nadie te ha mandado aquello, ha salido de tu corazón todas las cosas que has hecho y tú mismo eres tu propio juez.** ¿No Yo mismo lo he dicho? ¿No así lo dije cuando estuve sobre la tierra, pues? Que no habría más jueces en tu vida, no habría quien te juzgara tu vida, nadie te la puede juzgar, solo tú mismo, solo porque tú mismo sabes quién eres, sabes cómo eres, sabes qué has hecho y sabes qué no has hecho, vosotros sabéis de ti. Vos puedes buscar engañar a tu hermano, menos engañarte a ti, porque no puedes engañarte, porque vosotros sabéis todo de ti mismo.

Así les bendigo a todos y este es el relato que Yo os hago para vosotros. Benditos sean. Yo por esta mentecita este ha sido mi corto mensaje, mis bien amados. Pero sigan atentos a vosotros mismos, os digo, no a nadie más, a vosotros mismos; qué hacen, qué no hacen, qué quieren hacer, qué no han hecho, que no van hacer. O sea, atentos a ti mismo tienes que estar, mis bien amados.

Benditos sean, pues, y para siempre Yo les digo, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

¿NO OS LES HE DICHO QUE LA DISTANCIA QUE PONE EL HOMBRE PARA VER A DIOS ESTÁN EQUIVOCADOS?

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.